



PARTICIPARÁN MILLONES DE PERSONAS EN ELECCIÓN: CSP

*El proceso permitirá
elegir democráticamente
a los representantes
de este poder*

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrarepública.mx

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, expresó su confianza en que el próximo 1 de junio se vivirá una jornada electoral histórica, marcada por una amplia participación ciudadana en la elección de los integrantes del Poder Judicial.

Este proceso, que se llevará a cabo por primera vez en la historia del país, permitirá a millones de mexicanas y mexicanos elegir democráticamente a los representantes de este poder, un hecho que Sheinbaum calificó como un paso crucial para fortalecer la democracia en México.

“Va a haber una buena jornada el 1 de junio, el primero de junio, hay deseos de participar, va a ser una jornada donde millones van a participar, millones de personas para elegir al Poder Judicial por primera vez en la historia de México”, afirmó la mandataria durante su conferencia matutina, conocida como “Las mañaneras del pueblo”, realizada

en el Palacio Nacional.

Sheinbaum destacó el entusiasmo que ha despertado este proceso entre la población, subrayando que la elección directa de jueces, magistrados y ministros representa una oportunidad única para que la ciudadanía incida en la construcción de un sistema judicial más transparente, accesible y cercano a las necesidades del pueblo. “Es un momento histórico, un cambio profundo en la forma en que concebimos la justicia en nuestro país. Los mexicanos y mexicanas están listos para hacer escuchar su voz”, expresó.

En este contexto, la presidenta hizo un enérgico llamado a la población para que acuda a las urnas el próximo domingo. “Vayan a votar, participen, es su derecho y su oportunidad de ser parte de esta transformación”, exhortó, enfatizando la importancia de que la ciudadanía ejerza su voto en un ejercicio que calificó como un hito en la consolidación de la democracia participativa en México. ●